
「地域の足」鉄道を守ることに賛同しま

す。プロジェクトの成功を祈念します。 
鉄道がある風景をいつまでも… 

私は鉄道、妻はアニメが大好きなので、

ぜひ時間を作って列車に会いに行きま

す。 厳しい経済環境ですが、これからも

息長く応援していきたいと思います。 伊賀の宝物ができることを楽しみにして

います！ 今年になって人生で初めて伊賀鉄道を

利用してみると、伊賀鉄道の従業員さん

の優しさや伊賀市内の観光地の素晴ら

しさに触れ合うことが出来、是非とも、お

力になりたいと思いました。皆さんも是

非、伊賀鉄道を利用して、伊賀市内の素

晴らしい文化財を巡ってみて下さい。 
市役所に大学時代の友人が勤めている

ので、伊賀市の振興の一助になれば、と

思い寄付させて戴きました。 伊賀市のまちづくりには、伊賀線は欠か

せません。伊賀線の維持・発展に繋げて

ください。 子供が忍者が大好きで、夏休みに忍者

博物館に行き、その際、忍者列車にも乗

り、大喜びでした。ぜひ更に魅力あふれ

た列車になるよう応援しています。 このプロジェクトにより忍者列車の魅力

がさらに向上し、これからも地域の皆さ

まや観光で訪れた皆さまに、喜んでもら

える存在であり続けることを期待してい

ます。 
これからもずっと走り続ける伊賀線であ

りますように！完成を楽しみにしていま

す！ 毎年春に開催される忍者フェスタをより

多くの方に知って頂きたいと思い、プロ

ジェクトに寄付しました。  ここからは個

人的な意見ですが、忍者犬用の服をお

礼の品にしてみては如何でしょうか。 
魅力あふれる伊賀市に、全国から世界

中からたくさんの人が訪れるよう応援し

ています。 
伊賀線は学生時代の大切な思い出で

す。いつまでも走り続けて欲しいです。 こどもが大好きな忍者。一度訪れてみた

いと思います。ぜひ頑張ってください。 伊賀線がなくなるのは残念。しかし、少

ない税収入の中で、税負担になるのは

忍びない。良い方法で維持してくださ

い。 
車があるとはいえ、やっぱり電車が走っ

ているところには人が集まります。お客さ

んは前より減ってしまったかもしれませ

んが、電車があるから町が町らしくいら

れるのでは？これからも末永く活躍して

ください。 
「ふるさと応援寄附金」合計額 ガバメントクラウドファンディングによる 
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楽しい電車、好きです。 フットボールクラ

ブ くノ一、応援しています。 ゴルフの当

日賞でたまに当たる、伊賀牛最高です。 

伊賀鉄道これからも応援しています。 

伊賀鉄道が伊賀市民の活躍と伊賀市

の風物詩となるよう応援します。 

伊賀鉄道これからも頑張ってもらいたい

です。 JRと乗り継ぎしやすいダイヤで運

行されていたらもっと利用する人も増え

るのではないかと思います。  

私は沿線に住んでいるわけではありま

せんが、たまに上野市を訪れます。 楽

しい電車の雰囲気、いいですね。 伊賀

フットボールクラブ くノ一も好きです。 

ゴルフのブービー賞で時々当たる伊賀

牛は最高です。 伊賀鉄道、これからも

応援しています！  

歴史ある忍者列車の木育、 すてきな企

画だと思います。 応援しています。 

今回のもくいくトレインプロジェクトによ

り、伊賀線の魅力を国内はもとより海外

にも発信し、よりたくさんの方々にご乗車

いただくことを切に願っております。 

頑張れ伊賀鉄‼︎ 終わり無き終着駅ま

で走り続けて下さい      応援してます

(^O^) 

伊賀は私にとって縁ある土地です。伊賀

線の存続に少しでもお役立てください。

応援しています。 


